



TU AYUDA EN
CIBERSEGURIDAD

LA CIBERSEGURIDAD COMO OPORTUNIDAD EN LAS UNIVERSIDADES DE CASTILLA Y LEÓN

VIERNES, 21-JUNIO-2024



incibe_



TU AYUDA EN CIBERSEGURIDAD



EL MUNDO
CASTILLA Y LEÓN



Tienen el placer de invitarle al Club de Prensa,

La Ciberseguridad como oportunidad en las Universidades de Castilla y León

que se celebrará el **viernes 21 de junio a las 9:30h** en el Sercotel Valladolid, calle Puerto Rico, s/n (Residencial El Palero), Valladolid.

Invitación

Club de Prensa
EL MUNDO CyL

21
junio 9:30h

EL MUNDO
DIARIO DE CASTILLA Y LEÓN



AGENDA

9:30 hrs. Bienvenida.

. MARCOS GÓMEZ, Subdirector de INCIBE-CERT y CISO de INCIBE

9:35 hrs. Mesa de Debate.

- . FEDERICO BUENO DE MATA, vicerrector de Transferencia, Innovación y Emprendimiento de la Universidad de Salamanca
 - . ADRIANA SUÁREZ, directora de cátedra institucional de ciberseguridad de la Universidad de León
 - . MERCEDES MARTÍNEZ, coordinadora del Grupo de Investigación en Ingeniería de la Privacidad de la UVA
 - . NOEMÍ DE CASTRO GARCÍA, subdirectora de RIASC y profesora del dpto de Matemáticas de la Universidad de León
 - . DANIEL URDA MUÑOZ, Grupo de Inteligencia Computacional Aplicada de la Universidad de Burgos
- Moderador: Pablo R. Lago, director de EL MUNDO CASTILLA Y LEÓN

EL MUNDO
HERALDO - DIARIO DE SORIA

EL MUNDO
EL CORREO DE BURGOS

10:35 hrs. Clausura.

. MARÍA GONZÁLEZ CORRAL, consejera de Movilidad y Transformación Digital de la JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN

. Imprescindible confirmar asistencia al 983 42 17 00 o eventos@dv-elmundo.es antes del 19 de junio a las 15:00 hrs.
. Reserva de espacio hasta completar aforo

Retransmisión del evento en directo en LIVE - STREAMING a través de nuestras WEBS:

www.diariodecastillayleon.es
www.diariodevalladolid.es



www.elcorreodeburgos.com
www.heraldodiariosoria.es

Repercusión PRINT:



El director de Diaria de Castilla y León, El Mundo, Pablo R. López, en un momento de la reunión de la RIESC, profesora del departamento de Matemáticas de la ULE, Noemí de Castro, la coordinadora del Grupo de Investigación en Ingeniería de la Privacidad de la UVA, Mercedes Martínez, el director de Transparencia, Innovación y Emprendimiento de la UCLM, Ferrn Llorca y el subdirector del Grupo de Inteligencia Computacional Aplicada de la UCLM, Daniel Urda y el director de cátedra institucional de ciberseguridad de la UCLM, Adriana Suárez.

Las universidades instan a aprovechar el potencial de la ciberseguridad para seguir como referente nacional

Representantes de las universidades públicas de León, Salamanca, Burgos y Valladolid destacan las oportunidades emergentes que se abren en este campo, con la Inteligencia Artificial como una de las áreas más destacadas

Laura C. Estrada Valladoiro es la encargada de esta iniciativa en la sociedad, pero somos un referente, comenzó antes de iniciar en la idea de que la autonomía se ha convertido en un modelo dentro del país.

Además, en el club de Prensa La Ciberseguridad como oportunidad en las Universidades de Castilla y León, organizado por Diaria de Castilla y León, El Mundo y el Instituto Nacional de Ciberseguridad, Incibe, la coordinadora del Grupo de Investigación en Ingeniería de la Privacidad de la Universidad de Valladolid, Mercedes Martínez, puntó el acuerdo de que la ciberseguridad es un sector en crecimiento y se va convirtiendo en un campo con oportunidades emergentes gracias a su dinamismo, que se convierte en un sector importante y estratégico.

Con el impacto del Incibe es increíble, muchas empresas han mostrado aquí sus necesidades y eso favorece la empleabilidad y que se necesitan más estudiantes que van al polígono en León y en Castilla y León.

«Al que se quiere quedar no le faltan oportunidades de empleo»

ADRIANA SUÁREZ, DIRECTORA DE CÁTEDRA INSTITUCIONAL DE CIBERSEGURIDAD DE LA UNIVERSIDAD DE LEÓN

Con el objetivo de explicar la oportunidad de formar a la dirección de cátedra institucional de Ciberseguridad de la Universidad de León, Suárez destacó que se necesitan más estudiantes que van al polígono en León y en Castilla y León.

Con el objetivo de explicar la oportunidad de formar a la dirección de cátedra institucional de Ciberseguridad de la Universidad de León, Suárez destacó que se necesitan más estudiantes que van al polígono en León y en Castilla y León.

«Hay que crear sinergias para que la investigación fluya»

MERCEDES MARTÍNEZ, COORDINADORA DEL GRUPO DE INVESTIGACIÓN EN INGENIERÍA DE LA PRIVACIDAD DE LA UVA

El acuerdo entre el ámbito académico y el mundo laboral ha sido el tema de la reunión, que se celebró en la sede del Club de Prensa de El Mundo de Castilla y León.

El acuerdo entre el ámbito académico y el mundo laboral ha sido el tema de la reunión, que se celebró en la sede del Club de Prensa de El Mundo de Castilla y León.

«Las universidades tienen que ir hacia una formación más dual»

Daniel Urda, director de Inteligencia Computacional Aplicada de la Universidad de Burgos

Las universidades tienen que ir hacia una formación más dual, que combine la teoría con la práctica, destacó Urda.

Las universidades tienen que ir hacia una formación más dual, que combine la teoría con la práctica, destacó Urda.

«Los centros Cyl Digital son la primera barrera de seguridad del ciudadano»

MARÍA GONZÁLEZ CORRAL, CONSEJERA DE MOVILIDAD Y TRANSFORMACIÓN DIGITAL, JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN

Los Centros Cyl Digital son la primera barrera de seguridad del ciudadano, destacó la consejera de Movilidad y Transformación Digital, María González Corral.

Los Centros Cyl Digital son la primera barrera de seguridad del ciudadano, destacó la consejera de Movilidad y Transformación Digital, María González Corral.

«Se necesitan al doble de profesionales de los que hay en el mercado»

M.ª A. MIRAN VALLADOIRO, SUBDIRECTORA DEL GRUPO DE INVESTIGACIÓN EN INGENIERÍA DE LA PRIVACIDAD DE LA UVA

Se necesitan al doble de profesionales de los que hay en el mercado, destacó Miran Valladoiro.

Se necesitan al doble de profesionales de los que hay en el mercado, destacó Miran Valladoiro.

«Es importante saber trasladar la investigación desde los despachos»

Noemí de Castro, subdirectora de RIASC y profesora del Dpto. de Matemáticas de la Universidad de León

Es importante saber trasladar la investigación desde los despachos, destacó Noemí de Castro.

Es importante saber trasladar la investigación desde los despachos, destacó Noemí de Castro.

Repercusión ON LINE

Link:

- [LA CIBERSEGURIDAD COMO OPORTUNIDAD EN LAS UNIVERSIDADES DE CASTILLA Y LEÓN](#)



DIARIO DE CASTILLA Y LEÓN

Las universidades instan a aprovechar el potencial de la ciberseguridad para seguir como referente nacional

Representantes de las universidades públicas de León, Salamanca, Burgos y Valladolid destacan las oportunidades emergentes que se abren en este campo, con la Inteligencia Artificial como una de las áreas más destacadas

endesa
Si ahorras en tu hipoteca, en tu factura también: **ahorra 620€*** con Formidable Energía.
Contrata luz, gas y mantenimiento de gas, y ahorra **620€*** en 2 años.
Contrata ya >

TE PUEDE INTERESAR

- El desigual uso del teléfono de los médicos: el 61% de las citas en Corrales frente al 9% en Astorga. Esther Neila
- Hay que apostar por dar a conocer la lucha



TU AYUDA EN
CIBERSEGURIDAD

Galería de fotos:

EL MUNDO
ES NOTICIA Monjas de Belorado · Rescate espeleólogos · Sucesos · Diario de Castilla y León en WhatsApp · Grado Medicina

DIARIO DE CASTILLA Y LEÓN

CASTILLA Y LEÓN
Club de Prensa 'La Ciberseguridad como oportunidad en las Universidades de Castilla y León'

La importancia de la ciberseguridad en las universidades de Castilla y León

El Club de Prensa de El Mundo de Castilla y León sienta en una misma mesa a la Universidad, Incibe y Junta para debatir sobre ciberseguridad

f x i s



De izquierda a derecha: David Esteban, vicepresidente segundo de la Diputación de Valladolid y alcalde de Medina de Rioseco; Enrique Cabero, presidente del CES; José Antonio Arias, gerente de El Mundo - Diario de Castilla y León; María González Corral, consejera de Movilidad y Transformación Digital; Marcos Gómez, subdirector de ICIBE; Jacinto Canales, subdelegado del Gobierno en Valladolid; Alejandro García Pellitero, concejal de Medio Ambiente de Valladolid, en el Club de Prensa 'La Ciberseguridad como oportunidad en las Universidades de Castilla y León'. J.M.LOSTAU

Diario de Castilla y León | El Mundo
Valladolid · 21.06.2024 | 19:08. Actualizado: 21.06.2024 | 19:17

TE PUEDE INTERESAR

Herido grave un motorista tras salirse de la carretera

Link de fotos online:

[La Ciberseguridad como oportunidad en las Universidades de Castilla y León](#)

Link :

[Galería Fotos](#)

 incibe_



TU AYUDA EN
CIBERSEGURIDAD



Gracias